



Nombre del alumno: Alondra Montserrat García Escobar

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Redacción en español

## INTRODUCCION

La escritura fue diseñada para poder transmitir nuestras ideas, conceptos, conocimientos o sentimientos, así mismo para que nosotros podamos reemplazarlo en el lenguaje oral, por lo cual en la escritura debe de tener una buena redacción de la manera que sea entendible, legible viene de la mano la buena ortografía, saber lo que queremos decir y transmitir, en este pequeño ensayo conoceremos como inicio, y como seria bueno que lo realizáramos.

## DESARROLLO

La escritura empezó desde años atrás, si podemos recordar anteriormente nuestros ancestros empezaron a transmitir la escritura por medio de dibujos, símbolos, etc.

Hay que tener en cuenta que en nuestra escritura hay que tener una buena redacción, en la cual se enfoca a que el lector comprenda todo esto a que el texto este bien estructurado

Sin embargo, al momento de nosotros realizar un escrito, tenemos que dar a entender lo que queremos transmitir inclusive que los lectores se sientan identificados esto dependiendo del tema al cual nos estamos relacionando, escribir es uno de los medios de comunicación más útiles pues a través del lenguaje escrito emitimos mensajes, registramos ideas y le permite a un autor dejar plasmado un contenido para su oportuna lectura.

La importancia de la escritura en la historia es de absoluta importancia. El comienzo de la historia, es decir, la transición entre la prehistoria y el tiempo que se ha podido documentar la historia, se determinó por la aparición de la escritura en la Mesopotamia asiática. El período de la prehistoria es estudiado por arqueólogos que investigan y analizan las huellas y evidencias del pasado, como pinturas rupestres, objetos, fósiles, entre otros. La escritura permitió reconstruir gran parte de la historia, a través de grabados en las piedras, arcilla y cueros, a pesar de que se empleaban sistemas de códigos muy diferentes a los que se conocen en la actualidad.

La escritura apareció a consecuencia de la necesidad del humano para comunicarse a la distancia, en especial, para el comercio entre diferentes civilizaciones. Comenzó con el grabado de formas simples y abstractas en las rocas. Luego, con el grabado de figuras pictográficas que representaban algo más profundo para comunicar, como animales que podían cazar. luego Desde entonces, llevó miles de años de evolución hasta la creación de los alfabetos.

El primer sistema escrito se llamó cuneiforme por la forma de cuña que tenían los símbolos grabados sobre tablillas de arcilla fresca. Más tarde, los egipcios crearon el sistema de jeroglíficos que consistía en signos que representaban ideas, no letras

Los consejos para poder realizar una buena escritura son: tener el pensamiento organizado, Un buen escrito debe tener en cuenta las circunstancias que influyen en su lectura., Legibilidad: se deben escribir para ser leídos y comprendidos sin dificultad. Ya que no escribimos de la misma forma que hablamos y no podemos redactar las ideas tal y como brotan de nuestra mente. Por ello, es conveniente desarrollar un hilo conductor que facilite y guíe nuestra escritura y ayude al lector a comprender y a memoriza

La escritura alfabética se consolidó alrededor del siglo VIII a. C. con el alfabeto griego compuesto por veinticuatro letras. Desde entonces surgieron nuevos alfabetos según las diferentes lenguas y que fueron plasmados en diversos soportes.

Los primeros sistemas de comunicación inmediata, como el habla o las señas, se complementaron con la escritura, un sistema de comunicación diferida que resultaba efectivo y que podía perdurar en el tiempo, dependiendo del tipo de soporte donde se realizara la inscripción.

## CONCLUSION

A través de este ensayo podemos darnos cuenta que hoy en día que la escritura es parte fundamental para poder comunicarnos, poder expresarnos, que viene desde años atrás, donde empieza por dibujos, jeroglíficos esto representaba sus ideas, es la herramienta necesaria para ingresar a la vida académica desde la educación básica hasta la educación superior, desde mi punto de vista la escritura siempre estará presente en cada acción que realicemos, nos enseña como poder expresarnos sin que sea tedioso para los lectores, que se comprensible, y agradable.

## ANEXOS

Fuente: <http://importancia.de/escritura/#ixzz6dpsYIWR6>

Fuente: <http://importancia.de/escritura/#ixzz6dpsUhHHA>

